



Tanggal	24 Februari 2023	Media	Singgalang
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Jumat

TANGGAL : 24 Februari 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Dasawisman Mawar Enam Dinilai TP-PKK Provinsi

Pariaman, Singgalang

Dasawisma Mawar Enam, Desa Rawang, Kecamatan Pariaman Tengah, Kota Pariaman dinilai oleh Tim penilai dari Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP-PKK) Provinsi Sumatera Barat yang diketuai oleh Wakil Ketua TP-PKK Provinsi Sumbar Ny. Fitria Amelia Joinaldy, Kamis (23/2).

Tim penilai melakukan penilaian lapangan terhadap dasawisma tersebut, masuk 10 besar lomba dasawisma berprestasi tingkat Sumbar 2023.

Kedatangan Tim Penilai yang diketuai Ny. Fitria Amelia Joinaldy dan rombongan ke Desa Rawang disambut Wakil Walikota Pariaman Mardison Mahyuddin dan pengu-

rus TP PKK Kota Pariaman.

Wawako Mardison Mahyuddin mengatakan atas nama Pemko Pariaman mengucapkan selamat datang kepada tim penilai Provinsi Sumbar di Kota Pariaman. Dengan masuknya Dasawisma Mawar Enam ini tentu bisa langsung dilihat di lapangan sesuai fakta yang sudah kami jalankan.

Mardison menyebutkan bahwa dasawisma merupakan ujung tombak terdepan dalam pelaksanaan berbagai kegiatan yang berhubungan langsung dengan keluarga dan lingkungan.

"Kita memberikan semangat kepada kelompok dasawisma agar bekerja secara profesional dalam menjalankan 10 program pokok PKK. Kami juga

membina semua desa-desa dan tahun ini Desa Rawang bisa mewakili Kota Pariaman dalam lomba dasawisma berprestasi tingkat Sumbar," ucapnya.

"Semoga penilaian ini mendapatkan hasil yang terbaik dan kami juga yakin dengan apa yang disampaikan dan juga hasil pembinaan yang kita lakukan, Kota Pariaman bisa meraih juara I dan tentunya membanggakan Pemko Pariaman," harapnya.

Wakil Ketua TP-PKK Provinsi Sumbar, Ny. Fitria Amelia Joinaldy mengungkapkan bahwa tujuan kedatangan tim provinsi ke Kota Pariaman untuk melaksanakan verifikasi lapangan kelompok dasawisma berprestasi tingkat Sumatera Barat 2023.

"Di tahun 2023, kita menilai dari seluruh kabupaten/kota kami tentukan 5 nominasi dari kabupaten dan 5 nominasi dari kota. Alhamdulillah Kota Pariaman masuk nominasi dan mudah-mudahan mendapatkan hasil yang terbaik," tuturnya.

Ny. Fitria Amelia Joinaldy juga menyebutkan bahwa untuk pemenangnya akan diumumkan pada tanggal 1 maret 2023 mendatang di Kota Sawahlunto. Nantinya, ketua dasawisma yang meraih juara I akan menjadi duta dasawisma tingkat Provinsi Sumbar tahun 2023.

"Semoga dasawisma Kota Pariaman yang sedang dinilai hari ini bisa memberikan hasil yang terbaik dan menjadi pelopor kebaikan", tutupnya. (503)



TIM | Tim Penilai Lomba Dasawisma tingkat Provinsi Sumbar yang diketuai Fitria Amelia Audy Joinaldy melakukan penilaian ke Dasawisma Mawar enam, Desa Rawang, Kecamatan Pariaman Tengah. (agus suryadi)



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	24 Februari 2023	Media	Singgalang
Kategori	PEMBANGUNAN	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Jumat

TANGGAL : 24 Februari 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pemko Pariaman Kembali Buka Jalan Baru

PARIAMAN - Pemko Pariaman kembali melakukan pembukaan jalan baru yang berada di Desa Cudadak Air Utara, yang terhubung ke Desa Sungai Rambai di Kecamatan Pariaman Utara. Pembangunan jalan tersebut dilakukan secara non budgetter. Ini merupakan pembangunan jalan yang ke 21 di lakukan dengan sistem tersebut.

"Kami mengapresiasi masyarakat yang menghibahkan tanahnya untuk dijadikan jalan untuk kepentingan umum. Awalnya jalan baru ini dibuka secara gotong royong oleh warga dan tokoh masyarakat di Desa Cudadak Air Utara selama 2 hari pertama, baru dihari ketiga, kita

lanjutkan melalui Dinas PUPRP Kota Pariaman, dengan mendatangkan alat berat," ujar Walikota Pariaman Genius Umar, Rabu (22/2).

Genius mengatakan, sejak bergulirnya pembuatan jalan yang telah ia gagas sejak pandemi Covid-19 di Tahun 2020 lalu, sampai saat ini sudah terbuka 20 ruas jalan baru dengan pola swadaya dan partisipatif masyarakat, dengan panjang lebih kurang 40 Km.

"Kita menginginkan, pembangunan jangan terhenti karena terken dala oleh anggaran. Apalagi sejak pandemi Covid-19, penyaluran dana ke daerah terbatas, sehingga kita harus pandai mengakali agar jalannya pemerintahan

dan pembangunan, dapat terus kita lakukan," ungkapnya.

Lulusan S3 IPB ini juga menyatakan, bahwa dengan terbukanya jalan ini, sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat setempat. Ini terlihat dari bahagianya anak-anak sekolah, yang melintasi jalan baru ini.

"Anak-anak sekolah bahagia dengan adanya jalan baru ini, apalagi ditunjang dengan pemandangan alam yang tersuguh indah dengan pemandangan sawah dan pepohonan. Jalan ini dapat digunakan untuk menyejukkan pikiran," tukasnya.

Sementara itu, Kepala Dinas PUPRP (Pekerjaan Umum, Penataan Ruang dan Pertanahan), Nopriyadi Syukri,

menjelaskan bahwa jalan baru yang ada di Desa Cudadak Air Utara, yang terhubung ke Desa Sungai Rambai ini, mempunyai panjang lebih kurang 550 meter, dengan lebar 7 sampai 8 meter.

"Jalan ini telah mulai dibuka oleh masyarakat 2 sampai 3 hari pertama, kemudian baru kita lanjutkan dengan menggunakan alat berat. Selama 8 hari alat berat kita kerahkan dan alhamdulillah jalan ini sudah bisa dilalui, walaupun belum pengerasan," tuturnya.

Katanya, tanah merupakan milik masyarakat, dimana ada 7 pemilik tanah yang menghibahkan untuk pembangunan jalan baru ini. (503)

